



## 子供たちを真ん中においた学校づくり

私は野球観戦とりわけ高校野球観戦が好きなので、夏の甲子園をとても楽しみにしています。昨夏は、猛暑による暑さ対策も話題になりましたが、球児の髪型は丸刈りか、長髪かということも大きな話題となっていました。ここ数年、多様性や共生ということが言われることが多くなっています。そこにコロナ禍も加わり、今まで当たり前であったことを見直すという流れが色々な場で見られるようになつたように思います。高校野球における球児の髪型についても、その流れの中の一つなのかもしれません。球児の丸刈りも、それがよしとされていた時代にはそれなりの理由があったり、世間もそれにあまり疑問をもたなかつたりしたのでしょうか。しかし現在、球児にふさわしい髪型はということを考えたとき、様々な観点から考えると、答えは一つではないと思うし、絶対的な正解があるものでもないと思います。

さて、日本では令和5年4月に次代を担う全ての子供が将来にわたって幸福な生活を送ることができる社会の実現を目指して「こども基本法」が施行されました。今まで学校教育の場では、大人がつくった約束やきまりの中で過ごすことがよいとされることが多くありました。しかしこの法律では、子供たちの健全な成長や自立を促すためには、子供たちが意見を述べたり、他者との対話や議論を通じて考える機会をもつたりすることが大切なことであるとされています。例えば、学校では校則の見直しを検討する際に、子供たちの意見を聞く機会を設けたり、児童会や生徒会等の場において、校則について確認したり、議論したりする機会を設けることが考えられます。もちろん、何でも子供の意見を取り入れてということではないと思います。子供たちが、自分たちのこととして主体的に参画することで、その根拠や影響を考え、身近な課題を自ら解決するといった教育的意義があることを考えさせなければなりません。一方、発達の段階によっては、やはり大人の指導やサポートが必要だということもあるでしょう。いずれにせよ、大切なことは大人の思いや都合だけで考えるのでなく「子供を真ん中において」考えることだと思います。充実した日々となるよう、美乃浜学園職員も「子供を真ん中において」考えていくことを大切に、教育活動に取り組んでまいります。どうぞ宜しくお願ひいたします。（校長 中原悟）

### 1年生、毎日張り切っています！

8日（火）に入学した1年生、充実した毎日を送っています。美乃浜学園での初めての給食は、みんな笑顔で「おいしい！」「嫌いなものも食べたよ」等、嬉しい会話がたくさん聞こえてきました。安心して楽しく給食を食べるため衛生面や配膳のルールの話をよく聞いてから会食しました。

また、授業中は、姿勢をよくして先生の話を聞いたり、体育や休み時間には、人工芝の中庭で元気に体を動かしたりしています。教室から上履きのまま、中庭に出られるのは、美乃浜学園ならではです。児童たちが楽しく伸び伸びと生活する中で、心も体も大きく成長していくよう、全職員で見守っていきたいと思います。



### 部活動保護者懇談会

7年生が新加入したことにより、更に部活動が活気づいています。5月2日（金）には部活動の見学並びに保護者懇談会を予定しています。活動の様子をご覧いただき、懇談会にもご参加いただければと思います。

なお運動部については、今年度は6月19（木）・20日（金）に市総合体育大会が開催されます。ぜひ応援よろしくお願ひいたします。



### 5月19日（土）スポーツ祭のお知らせ

◆今年度も、「敬老種目」を計画しています。たくさんの地域の皆様にもご参加いただけますように、以下の点をご確認の上ご協力ください。

- ・学校の敷地内には駐車場はございません。旧平磯中学校の駐車場をご利用いただくか、送迎または海浜鉄道などをご利用ください。
- ・「敬老種目」は10時30分前後を予定しておりますが、競技の進行上、変更になる場合もございます。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

### 3・7年生交通安全教室

4月23日（水）に3年生、24日（木）に7年生が交通公園で交通安全教室を実施しました。3年生も7年生も、自転車の安全点検や路上での走行体験を通して自転車の安全な乗り方について改めて考える機会となりました。

お子様が自転車に乗る際は、必ずヘルメットを着用するようご家庭でもお声掛けをお願いいたします。また自転車保険加入の義務化が推進されています。お子様の安全確保のためにも自転車保険加入をお願いいたします。